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● 点 鐘 市原ＲＣ会長 藤谷泰弘 
● ソング 手に手つないで 
● お客様 日刊スポーツ新聞社・販売局部長 
      久保勇人様 
● 会長挨拶 市原 RC会長 藤谷泰弘 

   
みなさんこんにちは。 

日刊スポーツ 久保様、お出でくださりありがとうござ

います。久保様には、後ほど卓話をお願い致します。

新聞記事や雑誌では、知り得ない裏話などをお話して

いただけることを期待して楽しみにしております。 

今日は久保様に、卓話をお願い致しましたところ、快

諾していただきました。誠にありがとうございます。 

ところで９月はスポーツの秋でもあります。各地で

運動会が行われる季節です。お子さんやお孫さんの運

動会にお出かけ下さい。楽しいものです。行楽気分七

割、年長者としてのお手本役三割くらいが丁度良いよ

うに思います。最近では 5 月に運動会を行う学校が随

分増えてきました。私としては、日程のバッティング

が無くなり助かっております。 

それから再度のお願いです。９月 20日のロータリー情

報セミナーへの参加、９月 25日の職業奉仕セミナーへ

の参加をくどいようですがお願い致します。 

● 幹事報告 幹事 小川長二 

     

①インターアクト国外研修(韓国釜山) 9/26～29 
②10/8移動例会 ガラス工芸体験 
● 委員会報告 
篠田親睦委員長 
10月 8日(水)移動例会のご案内、30名位のご参加を
お願いします。AM9時発(五井 GH) 
①菅原工芸硝子㈱ ②八鶴亭(昼食) 
 
● 卓話 日刊スポーツ新聞社 久保勇人様 

    
日刊スポーツについて 

   
日刊スポーツは現在、全国に 5本社があり、地域に

よって紙面内容を変えながら、全国で 19０万部を発
行しています。スポーツ新聞 6紙中、トップです。ス
ポーツはもちろん、競馬などのギャンブル、芸能、釣

りなどのレジヤ―情報、政治、経済、社会的事件まで

幅広く網羅しています。朝日新聞のグル―プに入って

います。 
 
★実は最古のスポーツ紙＝日刊スポーツは終戦直後

の 1946 年 (昭 21)3 月 6 日、日本初のスポーツ新聞
として誕生しました。街角には「リンゴの唄」が流れ、

NHKではのど自慢の放送が始まり、プロ野球リーグ
戦が再開された年です。混乱と荒廃の中、スポーツ、

文化の報道を通して、人々に元気、希望を与えたいと

の思いからでした。1 部 5０銭 (国鉄初乗り運賃と同
額)で発行された第 1 号 1 万 5０００部は瞬時に売り
切れました。 
 



                                                    
★実は部数№1=駅売店やコンビ二で売っている即売
新聞のシェアは、朝刊スポーツ 6 紙の中で常時三十
数%。配達する新聞と、駅・コンビニの新聞の割合は、
6対 4です。 
どちらも独走状態です。2０年以上読んでいる人が
32%に達し、女性読者も 2０%を超えました。 
 
★実は家庭に配達してもらうと得する＝定期購読料は

月 326０円。駅、コンビ二で毎日買うと 39００円。ま
た愛読者サ―ビスも業界 N０・1 といわれます。自宅
や職場で定期購読していただいている方への限定サ―

ビス 「二ッカン POINTタラブ」は、携帯電話のサイ
トに会員登録 (無料)するだけで OK。あとは毎月 2回、
日刊スポーツ家庭配達版に掲載される 「応募 ID」を
使って会員サイトに応募すると、抽選で当たるプレゼ

ントに参加でき、ポイントをためて商品やネットマイ

ルなどと交換することができます。毎月 1回、厳選プ
レゼント満載、イベント情報満載のミ二新聞 「二ッカ
ンプラス」も無料配布しています (―部地域除く)。 
 
★実は家庭配達版にはアダルト記事がない＝家庭や学

校などに配達される新聞には、アダルト面は掲載して

いません。女性も子どもも安心して楽しめるため、図

書館・公共施設、病院などの普友率はスポーツ紙の中

で突出しています。一般紙が扱う二ュ―スも知ってお

きたい―こんな声に応えるため、77年にはスポーツ紙
で初の社会面を創設。一般紙とは一味違う分かりやす

い内容や独自二ュ―スが幅広い支持を集めています。 
 
 
久保勇人 (くぼ・はやと) 福岡県生まれ 
84 年:青山学院大日本文学科卒、日刊スポーツ新聞社

東京本社入社 
87 年:社会部記者として主にロス疑惑、トリカブト事

件など事件、事故、政治など担当 
88年:ソウル五輪直前の韓国取材 
89年:天安門事件前後の北京情勢取材 
9０年:ペル―大統領選取材 (フジモリ大統領初当選時) 
91 年:アパルトヘイト撤廃直後の南ア取材、ソ連崩壊

時のモスクワ取材 
 

92 年:セビリア万博&バルセロナ五輪取材、皇太子妃
選び 

94年:アトランタ支局長 96年:アトランタ五輪取材 
97年:電子電波本部次長 (日刊スポーツHP立ち上げ) 
98年:情報企画室長 (次世代新聞制作システム担当) 
00 年:スポーツ部次長 (シドニ―五輪現場デスタ・サ

ッカ―日韓W杯など担当) 
03 年:文化社会部次長 (主に芸能部デスタニペ，ョン

ジュンなど担当) 
06 年:秋から:販売局企画開発部長 (新規ビジネス、

伝・PRなど担当) 
● ニコニコ・ソーリーボックス 
藤谷会長・小川幹事 
 本日は業界内の裏話を交えての貴重な卓話、ありが
とうございました。 
檜垣会員 
 珍しく体調を崩し、長らくの欠席申し訳ありません
でした。只、嬉しかった事は体重が２kg減った事！ 

 すでに１kg戻ってしまいました。 
● 出席報告 
前々回確定 75.5% 本日出席者 35名  
本日欠席者 14名  本日出席率 71.5％ 

 
● コラム・ロータリー 

 
「ご協力に感謝」 

  日中の陽射しにはまだ強さを感じることがありま
すが、風が優しくなり秋の訪れを思うこの頃です。 
  柏崎刈羽原子力発電所が全台停止した状態で向か
えたこの夏でしたが、無事に安定供給を果たすことが

でき、ほっとしております。この夏の最大電力は、

6,089kW でほぼ想定した需要となりました。昨年夏

以降、停止していた火力発電設備を再稼動したり、新

設している火力発電設備の工程を前倒ししたりで、供

給力を確保しましたが、更には皆さま方の節電のご協

力があったからこそ安定供給できたのであり、誠にあ

りがとうございます。 
  姉崎火力発電所も問題なく運転をすることができ
ました。今後も皆さまの信頼に応えるべく「安定」し

て 「効率」良く「安全」に運転してまいります。 
(丹生谷  克司)  

 


